

Sitzungsprotokoll des FSR Informatik

DATUM
08. Dezember 2025



ZEITRAUM
14:15 Uhr bis 15:00 Uhr

PROTOKOLL
Ansgar Gude

fsr_info

SITZUNGSLEITUNG
Simeon Seidel

BESCHLUSSFÄHIG
Nein

Anwesende:

- | | |
|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Ansgar Gude | <input checked="" type="checkbox"/> Niklas Menge |
| <input checked="" type="checkbox"/> Hannes Knebelkamp | <input checked="" type="checkbox"/> Simeon Seidel |
| • Celine Lünse (online) | |

Entschuldigt fehlend:

- | | |
|--|---|
| • Franziska Viktoria Lüder (<input checked="" type="checkbox"/>) | • Samwel Müller (<input checked="" type="checkbox"/>) |
|--|---|

Unentschuldigt fehlend:

- | | |
|---|--|
| • Vasilisa Kudaev (<input checked="" type="checkbox"/>) | • Wedeke Steiner (<input checked="" type="checkbox"/>) |
|---|--|

Gaste:

- | | |
|--------------|------------------|
| • Hauke Rehr | • Florian Gerber |
| • Lilou Gläß | |

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit ☒ und unterstützende Mitglieder mit ☒ gekennzeichnet.

Sitzung vom 08. Dezember 2025, letzte Änderung vom 12. Dezember 2025

Seite 1 von 7

FACHSCHAFTSRAT INFORMATIK


Raum 3227

Ernst-Abbe-Platz 2

07743 Jena

 fsrinfo@uni-jena.de

 <https://meinfo.fsr.de>

 03641 946411

Tagesordnung

TOP -1	Begrüßung und Funfact	2
TOP 0	Studierendenangelegenheiten	2
TOP 1	Gremien	3
TOP 2	Post und Mails	3
TOP 3	vergangene Veranstaltungen	5
TOP 4	zukünftige Veranstaltungen	5
TOP 5	Sonstiges	6

TOP -1 Begrüßung und Funfact

- Simeon eröffnet die Sitzung. Hannes hatte keinen Funfact, der FSR ist enttäuscht.
Hauke erzählt freiwillig einen Funfact.

TOP 0 Studierendenangelegenheiten

WP-Module im Bereich PAR

- Celine berichtet, André hat geschrieben.
- André will dafür sorgen, dass in Zukunft die Webseite der Fakultät die aktuellen Infos, die auf Friedolin zu finden sein sollten abbildet.
Bückers Liste würde schon irgendwie im Friedolin abgebildet.
- Möglicherweise führt es zu Unklarheiten, dass Breuer streng zwischen Modul und Vorlesung unterscheidet.
- Niklas erklärt, dass es die Unterscheidung zwischen "Modul" und "Vorlesung" gibt, die Begriffe aber auch häufig synonym verwendet werden.
Daher könne es schwierig sein, darüber mit Personen zu reden.
- Celine würde das Thema gerne an Vasi oder Wedeke abgeben. Das Thema wird vertagt, bis Vasi und Wedeke wieder da sind.

TOP 1 Gremien

FSR-Kom

- Die 4. Sitzung der FSR-Kom ist am 10.12. um 18 Uhr
- Abrechnung FSR-Kom-Weihnachtsmarkt
 - jeder FSR soll eigene Zahlungsaufträge erstellen und unterzeichnen
 - eine Gesamtabrechnung muss nicht von uns eingereicht werden, die wird zentral erstellt

FMI-Kom

- Es wurden Verantwortungen für den Weihnachtsmarkt geklärt.
- Mathe FSR ist ok, wenn nur eines der drei Symbole des Logos abgebildet wird.
- Simeon hat die Awariness-Leute der anderen FSRe in Element hinzugefügt
- Simeon kauft neue Snacks
- nächste Sitzung am 17.12.

StuRa

- Die nächste Sitzung ist am 16.12.25.
- Stura hat 3 Vertrauenspersonen. Diese sollen interne Kommunikation unterstützen. Gedacht als Ansprechperson für StuRa, FSRe und Referate
 - Vorschlag zur Besetzung: 1 Person aus dem StuRa, 1 Person aus FSR-Kom oder einem FSR, 1 Person aus einem Referat
 - Vertrauenspersonen sollen auf der nächsten Sitzung bestimmt werden

TOP 2 Post und Mails

Campus-Sommerfest 2026

- Das Kulturreferat und Referat für Öffentlichkeitsarbeit des Stura wollen ein Sommerfest veranstalten. Dabei soll mit allen interessierten Hochschulgremien und der EAH zusammengearbeitet werden.



- Plan ist Livemusik, Spiele, Getränke und Möglichkeit zum Vernetzen
 - soll Studierendenschaft zu höhere Beteiligung an hochschulpolitischer Demokratie motivieren
 - Falls wir uns beteiligen wollen oder Anregungen haben, sollen wir uns melden
- Niemand der Anwesenden hat etwas.

Programmakkreditierungsseminare

- Es wurde zu Programmakkreditierungsseminaren eingeladen. (Da lernt man Sachen um studentische*r Gutachter*in im Akkreditierungsprozess zu werden)
- Termine
 - 09.01.-11.01.
 - 23.01.-25.01.
 - 13.02.-15.02. (Flinta-Seminar)
 - 27.02.-01.03.
 - 13.03.-15.03.
 - 17.04.-19.04. (Lehramtsseminar)

Einladung zur Nikolausvorlesung in Ilmenau

- Nikolausvorlesung am 04.12.2025 um 19 Uhr ins Audimax Ilmenau

Open Campus 2026

- der gemeinsame Studieninformationstag mit der EAH "Open Campus" benötigt ehrenamtliche Unterstützung
 - die Fachschaftsräte sind eingeladen mitzuwirken
-
- Hauke möchte nochmal daran erinnern, dass er den Newsletter abgeben möchte. Von den Anwesenden findet sich immer noch niemand, der den Posten übernehmen möchte.



TOP 3 vergangene Veranstaltungen

Vorweihnachtliche Gespräch 01.12.25

- Simeon berichtet. Die Antworten waren seiner Meinung nach auch sehr "wir haben auch nicht so viel Plan".
- Dieses Semester ist die Nutzung der Lerncafes noch nur mit den Funktionskarten möglich, irgendwann später soll es dann einen Toggle-Modus geben, mit dem der Raum morgens auf und abends wieder zu gemacht werden kann.

FMI-Ball Filmabend 04.12.25

- Niklas berichtet, es wären so 50 Leute da gewesen. Es ist einiges an Glühwein übriggeblieben, den wir dem Formel e.V. für die Weihnachtsvorlesung abkaufen würden. Celine kümmert sich darum.

Finanzen-How-To-Do 05.12.25

- Simeon berichtet. Die Anwesenheit war von den anderen FSRen sehr wenig, aber er fand die Veranstaltung trotzdem gut.

Weihnachtsmarkt 06.12.25

- Simeon berichtet. Der Spielestand lief eigentlich super, es gab keine Probleme. Er hat nichts weiter gehört.

TOP 4 zukünftige Veranstaltungen

PnP 08.12.25

- Es muss geguckt werden, ob das mit den Räumen funktioniert.

WVL 16.12.25

- Heute ist nochmal Orga-Treffen. Es werden immer noch Helfer gesucht.

Lehrstuhlabend 14./15.01.26

- Grelck hat als Termine den 14.01.2026 oder den 15.01.2026 vorgeschlagen. Wir dürfen uns entscheiden, welcher Tag genau, wenn uns etwas lieber ist.
- Simeon ist der 14.01. lieber. Wir legen den 14.01. als Termin fest. Celine kümmert sich um den Rest.

LAN-Party Ilmenau 16.-18.01.26

- Sam kümmert sich darum.

Skat-Turnier 11.12.25

- Am 11.12.2025 um 18:00 findet wieder ein Skat-Turnier statt. Die Werbung hat es immer noch nicht in den Social-Media-Verteiler geschafft, Simeon wird das auf der FMI-Kom mal ansprechen.

TOP 5 Sonstiges

Mail-Posteingang - Finanzen

- Celine merkt an, dass im Posteingang regelmäßig Finanzmails liegen. Sie als Post und Mail-Beauftragte Person möchte dies nicht einfach wegräumen, da sie nicht weiß, ob die Mails bereits von den (Haupt-)Finanzverantwortlichen Personen gelesen wurden. Sie bittet die Financer, sich darum zu kümmern.



- Niklas hat sich letzten Freitag mit Nele getroffen bezüglich Probleme unserer FSRe mit den Finanzen. An sich wäre es ganz produktiv gewesen. Es gab Misskommunikationen. Bezüglich unserer Raumausstattung wurde damit verblieben, einen 65 Zoll Fernseher anzuschaffen und dafür Angebote reinzuholen. An sich sollten jetzt keine anderen Probleme auftauchen, die jetzt unerwarteter Art und Weise sind.